

Carolina Widyarti Leu

by UNITRI Press

Submission date: 01-May-2023 09:24AM (UTC+0700)

Submission ID: 2008114581

File name: Carolina_Widyarti_Leu.docx (80.41K)

Word count: 840

Character count: 5886

**PENGARUH SISTEM INFORMASI AKUNTANSI BERBASIS TEKNOLOGI
INFORMASI DAN KOMUNIKASI SERTA PENGENDALIAN INTERNAL
TERHADAP LAPORAN KEUANGAN DI UMKM MALANG**

SKRIPSI



CAROLINA WIDYARTI LEU

NIM : 2019110158

6

PROGRAM STUDI AKUNTANSI

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADDEWI

MALANG

2023

RINGKASAN

Efektivitas akuntansi, pengendalian internal, dan sistem pelaporan keuangan berbasis teknologi informasi menjadi pertimbangan yang krusial. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana pengaruh sistem pengendalian internal dan data akuntansi terhadap produksi informasi dan komunikasi untuk ikhtisar keuangan UMKM di Kota Malang. Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif. Ujian penilaian ini, yang melibatkan 60 orang dari beberapa yayasan, tidak sepenuhnya ditentukan sebelumnya dengan evaluasi menyeluruh. Salah satu teknik untuk memperoleh informasi adalah dengan menggunakan kuesioner. Regresi linier berganda digunakan untuk menganalisis data menggunakan SPSS versi 25. Temuan menunjukkan bahwa sistem informasi akuntansi yang berbasis TIK memiliki dampak yang signifikan terhadap pelaporan keuangan, dengan nilai thitung 4,344 dan nilai t 4,933. Laporan keuangan UKM harus disampaikan secara elektronik di Kota Malang.

Kata Kunci: Laporan Keuangan, Pengendalian Internal, Sistem Informasi Akuntansi, Teknologi Informasi Dan Komunikasi, UMKM.

PENDAHULUAN**1.1 Latar Belakang**

Sistem informasi akuntansi (SIA) suatu organisasi sangat dipengaruhi oleh kemajuan teknologi informasi, terutama di era digital. Karena sistem berbasis komputer sekarang digunakan untuk memproses data alih-alih proses manual, penggunaan komputer dalam sistem informasi, yang menjadikan sistem ini penting, memiliki dampak dunia nyata pada cara penanganan data. Seberapa efektif fungsi aplikasi sistem informasi dalam sebuah perusahaan dipengaruhi oleh manajemen sistem, kegunaan sistem bagi pengguna, dan penggunaan teknologi. Setiap organisasi harus melakukan perbaikan di bidang teknologi jika ingin terus memberikan kesempatan untuk memperoleh keunggulan kompetitif (Almuntahanah, 2019). Sistem informasi akuntansi sangat penting untuk semua ukuran perusahaan. Sistem informasi akuntansi dalam situasi ini berfungsi sebagai pengendalian internal dan mencakup tiga fase: preventif, deteksi, dan remedial (Santi 2013).

Dalam dunia bisnis, sistem komunikasi adalah alat yang terdiri dari berbagai cara menggabungkan isyarat vokal dan nonverbal untuk mencapai tujuan tertentu yang sesuai dengan kepentingan perusahaan. Karena seorang wirausahawan harus mampu membuat audiens targetnya memahami produknya untuk mendistribusikan informasi produk, komunikasi adalah komponen terpenting. Pengusaha yang sukses tidak akan cerdas jika dia tidak dapat mengkomunikasikan produk dan layanan perusahaannya kepada khalayak umum. Kurangnya keterampilan komunikasi yang memadai akan mempengaruhi bagaimana pemilik perusahaan menjelaskan barang-barang mereka serta bagaimana mereka mengirimkan ide atau konsep (Djoko Purwanto, 2013).

Kemampuan sistem informasi akuntansi untuk mempertahankan pengendalian internal di dalam perusahaan adalah salah satu tujuan utamanya. Akibatnya, perkiraan pengendalian

internal asosiasi harus didukung oleh struktur data akuntansi (Darmawan et al., 2017). Pengendalian internal memainkan peran penting dalam perencanaan dan pemantauan bagaimana operasi bisnis dilakukan untuk mencegah masalah yang dapat merugikan uang organisasi, seperti penipuan, penipuan, pemborosan, dan pencurian baik dari dalam maupun luar organisasi. untuk menganalisis dan mengatasi potensi kelemahan. perusahaan Yos (2014) dikutip dalam Voets et al. (2016 : 192).

Laporan keuangan memberikan penyajian yang terorganisir tentang posisi keuangan dan kinerja entitas. Siklus akuntansi menghasilkan laporan keuangan yang secara rutin dihasilkan oleh manajemen dan memberikan gambaran keuangan suatu perusahaan (Sumarsan, 2013). Fakta bahwa informasi tentang aktivitas dan status keuangan organisasi dimasukkan dalam laporan keuangan menunjukkan bahwa mereka memiliki sifat historis. Operasi perusahaan, penilaian kinerja keuangan secara keseluruhan, dan evaluasi situasi dan aktivitas keuangan semuanya sangat bergantung pada laporan keuangan (Sutrisno. 2013).

Sementara itu, perlu ditegaskan bahwa UMKM Indonesia merupakan bagian penting dari perekonomian bangsa. UMKM memiliki kapasitas untuk mempekerjakan banyak orang dan menghasilkan lapangan kerja. Dalam memerangi wabah Covid-19, UMKM telah melakukan lebih baik daripada sektor utama lainnya. Penting untuk melakukan penelitian untuk memastikan bagaimana teknologi informasi akuntansi, komunikasi, dan gambaran umum sistem pengendalian intern mempengaruhi kaliber laporan keuangan UMKM, khususnya UMKM di Kota Malang (Suhendri, et al., 2021).

1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang di atas, kesulitan penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Bagaimana Kualitas Laporan Keuangan pada UMKM Berdampak pada Sistem Informasi Akuntansi Berbasis Teknologi Informasi dan Komunikasi?

2. Bagaimana pengaruh pengendalian intern pada UMKM Malang terhadap kaliber laporan keuangan?

1.3 Tujuan Penelitian

Tujuan dari penelitian ini didasarkan pada bagaimana situasi dinyatakan di atas:

1. Mengkaji bagaimana pengaruh sistem informasi akuntansi berbasis teknologi informasi dan komunikasi terhadap kualitas laporan keuangan pada UMKM Malang.
2. Mengkaji pengendalian internal atas keakuratan laporan keuangan UMKM Malang

1.4 Manfaat Penelitian

Keunggulan penelitian ini didasarkan pada rumusan masalah dan tujuan penelitian yang telah disebutkan di atas.

1. Bagi peneliti

Dalam mengolah laporan keuangan, penelitian ini diharapkan dapat menambah pengetahuan dan keterampilan.

2. Bagi Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang

Untuk mencapai tujuan yang efektif dan efisien, diyakini bahwa penelitian ini akan menjelaskan pentingnya menempatkan pengendalian internal, akuntansi, dan sistem informasi komunikasi pada tempatnya.

3. Bagi penelitian selanjutnya

Temuan penelitian dapat digunakan sebagai titik awal untuk mengelola pelaporan keuangan, informasi, dan komunikasi berbasis teknologi, serta untuk penelitian masa depan.

1.5 Ruang Lingkup Penelitian

Cakupan kajian dimaksudkan sebagai penegasan terhadap batasan-batasan tersebut agar tidak terjadi perluasan batasan isu atau objek dan memungkinkan dilakukannya investigasi yang lebih terfokus. Berkaitan dengan hal tersebut, para analis memfokuskan analisisnya pada pengaruh pengendalian internal dan kerangka data akuntansi yang dibangun dengan TIK terkait dengan pelaporan keuangan pada UMKM Malang. Penelitian ini dipusatkan pada UKM di Kelurahan Lowokwaru, Kecamatan Tlogomas, Jalan Raya Tlogomas No. Jawa Timur, Kota Malang.

Carolina Widyarti Leu

ORIGINALITY REPORT

11%

SIMILARITY INDEX

11%

INTERNET SOURCES

2%

PUBLICATIONS

2%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	repository.ibs.ac.id Internet Source	2%
2	repository.ar-raniry.ac.id Internet Source	2%
3	repository.ekuitas.ac.id Internet Source	2%
4	repositori.ukdc.ac.id Internet Source	1%
5	docplayer.info Internet Source	1%
6	rinjani.unitri.ac.id Internet Source	1%
7	text-id.123dok.com Internet Source	1%
8	core.ac.uk Internet Source	1%

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

Carolina Widyarti Leu

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5

PAGE 6
